

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Poko : ligament interne du genou droit touché

FOOTBALL. L'international gabonais s'est blessé dimanche dernier lors de la rencontre Göztepe-Kasimpasa (1-4). Selon une source proche du staff médical de l'équipe, André Biyogo Poko sera indisponible pendant environ huit semaines.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

C'EST un véritable coup dur pour le milieu de terrain gabonais du club turc de Göztepe (Super Lig). En effet, dimanche dernier, André Biyogo Poko, lors d'un contact avec l'international portugais Ricardo André Quaresma Bernardo, a été victime d'une charge qui a occasionné une déchirure partielle du ligament du genou droit. C'était au cours de la rencontre Göztepe-Kasimpasa, comptant pour la 9e journée

du championnat de football de première division de Turquie. " André Biyogho Poko s'est blessé dimanche dernier en championnat. Il souffre d'une déchirure partielle de grade 2 du ligament interne du genou. Je précise bien qu'il ne s'agit nullement d'une rupture de ligament", nous a confié la même source.

S'agissant de la durée de l'indisponibilité de notre compatriote, la source indique que " Poko sera indisponible entre six et huit semaines". Il sera donc absent lors des deux rencontres RDC-Gabon et Gabon-Angola.



Photo: DR

Poko indisponible deux mois après sa blessure en championnat.

Louis Denolle : "Sa blessure arrive au mauvais moment"



Photo: DR

W.N.
Libreville/Gabon

APRÈS la blessure d'André Biyogo Poko, dimanche dernier, en championnat, le Français Louis Denolle, l'agent de l'international gabonais, joint au téléphone par notre rédaction, s'est prononcé sur la blessure de son protégé. Une blessure qui, selon lui, "arrive au mauvais moment". Morceaux choisis!

"En réalité, Poko a été victime

d'une petite lésion, à la fois au niveau de la cheville que du genou droit, à la suite de son choc de dimanche dernier en championnat. Au niveau de la cheville, la situation n'est pas dramatique. Par contre, au niveau du genou, les ligaments internes latéraux sont touchés. Sa blessure arrive au mauvais moment, dans la mesure où il était en pleine possession de ses capacités. Lors des deux matchs amicaux des Panthères en France et au Maroc, il a abattu un travail remarquable au niveau du secteur médian. Le genre de boulot à faire au Congo. Dommage qu'il sera absent. On compte le retrouver, si tout se passe bien, fin décembre. Pour la sélection gabonaise, Neveu devra donc trouver une autre cartouche pour animer ce secteur. Avec l'arrivée de Lemina, on espère que ça ira pour les Panthères, vu les enjeux des deux rencontres".

Peut-être un casse-tête pour Patrice Neveu

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

SI ce ne sera qu'au terme des confrontations face à la RD Congo (à Kinshasa) et l'Angola (Franceville) que l'on pourra véritablement évaluer les conséquences, sur les Panthères du Gabon, du forfait annoncé d'André Biyogo Poko pour les deux premiers matchs du dernier tour des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2021, des interrogations vont se poser sur son remplacement dans le prochain onze-type du sélectionneur Patrice Neveu.

Bien sûr, le technicien français a suffisamment de bouteille et de références technico-tactiques pour pallier l'absence du joueur de devoir et leader psychologique (dans la sélection gabonaise) qu'est le milieu de terrain de Göztepe. Poko a été touché aux ligaments du genou, après que son nouvel équipier portugais, le fantasque ailier Ricardo Quaresma a chuté sur son pied. Sauf que pour répondre, par l'agressivité et



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Mario Lemina devrait offrir à Patrice Neveu des options pour pallier le forfait de Poko.

l'abattage, aux batailles du secteur médian que vont opposer Congolais et Angolais, il existe peu de joueurs du profil du joueur formé à l'US Bitam.

Avec le retour à la compétition de Mario Lemina, il se dégageait une base très fiable à trois en milieu de terrain. Mais les circonstances vont pousser Neveu à modifier ses plans. Et peut-être opter pour un 4-2-3-1, l'un des schémas de jeu promis (avec le 4-3-3 et le 4-4-2) qui verrait le joueur de Galata-

saray et Didier Ibrahim Ndong occuper les deux postes bas du milieu de terrain. Et en pointe haute, derrière l'attaquant axial (Pierre-Emerick Aubameyang) la probabilité de voir à la manœuvre un Guelor Kanga. Pour peu que ce dernier parvienne à relever le plus gros challenge de sa carrière internationale, en se montrant performant contre son pays d'origine au stade des Martyrs.

Les milieux de terrain harceleurs et "box to box" n'étant pas légion chez les Panthères, on imagine mal voir le sélectionneur national tenter le pari risqué d'aligner d'entrée un Junior Assoumou Akue, Clech Loufilou Ndela ou Medwin Biteghe Mendame (tous présents dans sa première liste), voire un tout autre joueur lors des deux oppositions capitales à venir. Neveu, qui devrait bientôt dévoiler son groupe pour ces rendez-vous, a moins de trois semaines pour trouver une alternative (numérique ou tactique) crédible au forfait du médian aux 47 sélections avec les Panthères.